
 

Herr Koll fragt nach der Straßenbaumaßnahme „Unterdorfstraße in Altendorf. 
 

Antwort der Verwaltung:  

Herr Witt regt an, dass die Verwaltung in einer der nächsten Sitzungen dieses 

Gremiums über die Großbaustelle des Erftverbandes berichten werde.  


